



2012 9月号

わらべ 和良辺

校長室たより

(6)

田原市立童浦小学校

校長 間瀬 勝哉



【たまご入れ (老人会といっしょに1・2年生)】 ちからとスピードと戦術で競



【ぼうと (3・4年生)】 あかしろ さいしゅうけっせん おおだまおく ぜんこう
った【棒取り (3・4年生)】 赤白の最終決戦、【大玉送り (全校)】



しんしゅもく ちくたいこうしょうがいぶつ よしご よしごだい ゆうしょう
新種目 【地区対抗障害物リレー】 吉胡・吉胡台チームが優勝しました。



しろぐみ ゆうしょう つうがくだん だんしゅうしょう こうさきしーでー じょし
白組が優勝 【通学団リレー】では、男子優勝「光崎CD」、女子

ゆうしょう しろや かたはま かたにし しないくじょうたいかいいじょう ねっせん
優勝「白谷・方浜・片西」でした。市内陸上大会以上の熱戦でした。



2012 9 月号

わらべ 和良辺

校長室たより

(7)

田原市立童浦小学校

校長 間瀬勝哉

校区コミュニティー協議会長様をはじめ、百名以上の御来賓の方々、そして千人以上の

保護者、PTA、地域の皆様の御臨席・御参会を賜り、「地域の子どもは地域で育てる」の思

いにふさわしい、秋季大運動会を開催する事ができました。心より御礼申し上げます。

「親同士、近くにいても、なかなか話せないのに、運動会ではゆっくりお話ができました。」「いつ

も怖い顔しているおじさんが、小麦粉で真っ白い顔をして障害物競走を走る。子どもにふるさと

が育つ最高の行事ですね。」「私は孫がいらないから老人会と子どもとの玉入れが嬉しくて、勝つて

万歳したら涙が出てきました。」「あんなにやんちゃだった子が、音楽に合わせて必死に塔を作って

いる姿をみていたら、泣けてきてしまいました。」「市内大会の陸上大会で優勝を独占した子ど

も達が、通学団リレーで勝てなくて、ゴールしたあとみんなで慰めあっていました。最高ですね。」

「優勝を逃した紅組の担任が、「黒星で私が落ち込んでいたら最後に、子ども達が「次の縄跳

び大会には絶対優勝するぞ。」と、歓声を上げてくれました。最高の子ども達です。」と言っています

した。今年も、運動会を通して子ども達みんなの心に、沢山の「ふるさと」の思い出ができました。